





取り戻した心

重い障害と病気を併せて子→精神病院収容

もし記事にならない時は

このまま楽しい夏井さんだったのでしょうか、

でも神様はいました。

青森の自然の中→取り戻した心→幸せな時間

というふうになり夏井さんの生涯が私にも知らされました。

本当にうれしいです。夏井さんのように重い障害と病気を併せて

生まれた人々にとって、本当の幸せが与えられることはなかなか難しいのではないかとつくづく思います。私にも在宅で

育てている重い障害と病気を併せた娘がいます。私はいつもこの子が「幸せだ」と感じているだろうか、と白問自答する毎日です。

夏井さんが幸せなのだろうと覚える気持ちは、記事の中の写真の顔です。この表情を見ると喜びがこみ上げてきて「ホッ」とする

気持ちもわかります。言葉が通じない人は表情で見るとすよね。心は顔に表れますよね。私も改めて娘に対して喜び、

幸せを与えられる存在になりたいと思いました。(大分合同新聞 2004/12/12付 朝刊を読んで) 藤田 公子さん 42歳 大分県

# 取り戻した心

2002年2月、青森県津軽地方の病院で1人の男性が静かに息を引き取った。みとったのは、彼が入所していた知的障害者施設の女性看護士と男性指導員。重い障害のために生涯の大半を精神科の病院に収容されて過ごした男性にとって、この施設で過ごした最後の7年間は、ようやくたどり着いた幸せな時間だった。

## 捨て子、重い障害、40年以上精神病院収容の男性

本人も生年月日や性別は不明。男性は夏井三男さん。死に際の推定年齢は五十三歳だった。本人の名前も生年月日も性別も知らなかった。遺体は津軽地方の病院で発見された。遺体は津軽地方の病院で発見された。遺体は津軽地方の病院で発見された。

## 津軽の自然に囲まれて



「つがるの里」に来て初めての冬を過ごす。看護士と夏井三男さん(左)

## 仲間に「基金」残す

「つがるの里」に来て初めての冬を過ごす。看護士と夏井三男さん(左)。遺体は津軽地方の病院で発見された。遺体は津軽地方の病院で発見された。遺体は津軽地方の病院で発見された。

## 妻の闘病支えたショートショート1778話

作家 眉村卓さん

## せめて笑いで励まそうと 女房は僕を構成する一部

「僕は、妻の闘病を支えながら、小説を書き続けた。妻の闘病を支えながら、小説を書き続けた。妻の闘病を支えながら、小説を書き続けた。

妻の闘病支えたショートショート1778話。妻へのがらの宣言から「すべてを賭して一緒に闘病しよう」と決めて、一日一話を書き続ける。「やめれば病気が悪化してしまうよう」と、気持ちは二人で一緒に書いた5年間は、40年前、半年闘病を病倒したことが思い出される。死闘を覚悟すると、残された時間を納めて生きようとする思いが日増しに強くなり、二人の心が無言で合っていく。今でも振り返ると声の届く距離にいるようだ。息をひきとるまで、過密に過ごした闘病の時間は、自分の体に染みこんだまま。自分だけの秘密の時間である。当時4歳と1歳の母に似た娘たちは競い争って幸福に育っている。忘れ形見を例年育てあげた達成感もある。いずれは娘たちに母のことを書き残すつもりでいた。眉村さんの記事を読んでおかげで、40年前に戻り言とゆっくりと心を通わせることができたことを感謝している。(産経新聞 2004/4/26付 朝刊を読んで) 山田 第一さん 76歳 長野県

みちのく 3月23日 津軽の自然に囲まれて。妻の闘病支えたショートショート1778話。妻へのがらの宣言から「すべてを賭して一緒に闘病しよう」と決めて、一日一話を書き続ける。

## HAPPYNEWS PERSON2004

- 2004年度にHAPPYなニュースをほめて入賞した方々を紹介。兵庫県立舞子高等学校(神戸市)。園田豪さん(28歳・福岡県)。赤星憲広さん(28歳・福岡県)。

## 2005年度もニッポンに、もっと、いつも、いいニュースがありますように

HAPPYNEWS2005が始まります。あなたもHAPPYにしてあげてください。HAPPYにしてあげてください。